

Pour aider la réhabilitation

Un groupe d'anciens et d'officiers actuels d'une unité locale du Corps d'approvisionnement et de ravitaillement canadien viennent de jeter les bases d'une organisation dont le but est d'aider à la réhabilitation du personnel de cette unité en service outre-mer et de secourir les membres à leur retour au pays. Connue sous le nom d'association des ex-officiers du R.C. A.S.C., le groupe a inauguré ses activités la semaine dernière par un déjeuner sous la présidence du lieut.-col. Charles Adams, colonel honoraire de la 3e division de réserve du R.A.C.S.C.
